

Hijas de Berta Cáceres exigen justicia para asesinato de su madre



La Habana, 14 oct (RHC) Las hijas de la líder indígena y ambientalista hondureña Berta Cáceres reiteraron este viernes su exigencia de crear una comisión independiente para investigar la muerte de su madre.

Berta y Laura Zuñiga Cáceres denunciaron que las autoridades de su país las mantienen al margen del caso aún cuando existe una ley en Honduras que obliga a que las familias tengan participación en la investigación.

Las hijas de Cáceres aseguraron que el Gobierno no solo ha sido garante de esta represión, también ha sido incapaz de lograr justicia pus hasta ahora ha reinado la impunidad.

En ese sentido, explicaron que la intención de ambas es difundir la lucha de su madre dedicada a la defensa del ambiente y a la protección de la comunidad indígena lenca.

Creemos que hay una responsabilidad del Estado, incluso lo hemos denominado como un crimen político, acotaron

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108704-hijas-de-berta-caceres-exigen-justicia-para-asesinato-de-su-madre>



Radio Habana Cuba